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РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ 
РЕЗУЛЬТАТЫ ИГРОВОГО ДНЯ 
 

10 октября 2015 года: 
 
«Зауралье» - «Кристалл» - 3:0 (2:0, 0:0, 1:0). Голы: Сулимов, Киселев, Сироткин. 
 
«Молот-Прикамье» - «Буран» - 5:3 (1:2, 2:1, 2:0). Голы: Пискунов, Синицын, 
Абрамов, Ремезов, Сафронов – Воронков, Акользин, Раисов. 
 
«Рубин» - «Дизель»  - 0:3 (0:3, 0:0, 0:0). Голы: Воробьев, Тарасов, Думбадзе. 
 
«Спутник» - «Звезда» - 6:0 (2:0, 2:0, 2:0). Голы: Ефимов, Андрющенко-2, Титов, 
Федоров. Лебедев.  
 
 

11 октября 2015 года: 
 
«Ариада» - «Сокол» - 5:1 (1:0, 2:0, 2:1). Голы: Касицын, Зырянов-2, Шепелев, 
Кириллов – Шепеленко. 
 
ХК «Саров» - «Ермак»  - 2:3 (1:0, 1:1, 0:2). Голы: Шураков, Руденков – Золотухин, 
Юшков, Филонов. 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Евгений Чесалин (ХК «Рязань») – 12 (3+9) очков. 
 
Снайперы:  
Иван Захарчук («Молот-Прикамье») – 8 голов. 
 
Ассистенты:  
Максим Салахов («Молот-Прикамье») – 9 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Максим Салахов («Молот-Прикамье») – 10 (1+9) очков. 
 
Снайперы-защитники:  
Артем Блажиевский («Звезда») – 4 гола. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Дмитрий Шикин («Дизель») – 98,1. 
 
Вратари (коэффициент непробиваемости):  
Дмитрий Шикин («Дизель») – 0,65. 
 
Вратари (сухие игры):  
Игорь Шестеркин («СКА-Нева») – 3. 
 
Плюс-минус:  
Евгений Вахрушев («Ижсталь») – «+ 9». 
 



Победные голы:  
Эдуард Гиматов («Ижсталь») – 3. 
 
Штрафное время:  
Досжан Есиркенов («Торпедо») – 52 минут. 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
       

Место Команда Матчи Очки 

1. «Ермак» 13 26 
2. «Ижсталь» 11 25 

3. ТХК 11 24 
4. «Динамо» 11 23 

5. «Нефтяник» 11 22 

6. «СКА-Нева» 11 21 
7. ХК «Саров» 11 21 

8. «Торос» 11 21 
9. «Молот-Прикамье» 10 19 

10. «Торпедо» 12 18 

11. «Ариада» 11 17 
12. ХК «Рязань» 11 17 

13. «Челмет» 9 16 
14. «Дизель» 12 16 

15. «Зауралье» 9 15 

16. «Буран» 10 15 
17. «Сарыарка» 12 15 

18. «Сокол» 13 14 
19. «Спутник» 10 14 

20. «Звезда» 10 13 

21. «Южный Урал» 9 13 
22. «Рубин» 9 11 

23. «Кристалл 12 9 
24. «Химик» 11 7 

25. «Барс 11 7 

26. «Звезда-ВДВ» 11 4 
 
 
НОВОСТИ 
ТРАНСФЕРЫ ДНЯ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
«Северсталь» расторгла контракты с 23-летним защитником Виталием Зотовым 
и 28-летним форвардом Пахрудином Гимбатовым, которые начинали сезон в 
«Ижстали». 



 
Зотов, правда, так ни разу и не вышел в форме «сталеваров» в официальном 
матче, а Гимбатов сыграл 4 игры, набрал 10 минут штрафа, результативностью не 
побаловал, а его показатель полезности оказался отрицательным – «минус 3». 
На днях они были возвращены «Северсталью» в свое расположение вместе с 
группой других игроков – вратарем Романом Смирягиным, защитниками 
Никитой Поповым и Ильей Хохловым, а также форвардами Эдуардом 
Гиматовым и Сергеем Купцовым.  
 
Защитник Зият Пайгин продолжит карьеру в ХК «Сочи». В стане «леопардов» 
серебряный призер МЧМ-2015 оказался вследствие обмена с «Ак Барсом» на 
денежную компенсацию. В нынешнем сезоне 20-летний игрок выступал за 
главную команду казанского клуба в КХЛ (8 матчей, 1 голевая передача) и «Барс» 
в ВХЛ (10 игр, 1 гол, 4 результативные передачи). 
 
СЕРГЕЙ СМУРОВ: НАДО СОХРАНИТЬ ЗАПАЛ НА МАТЧ С «ЕРМАКОМ» 
 
Источник: пресс-служба ХК «Саров». 
 
Форвард ХК «Саров», автор дубля в матче с красноярским «Соколом» Сергей 
Смуров рассказал, чем сейчас живет его команда.  
 
- Победа над «Соколом» состоялась благодаря командным действиям и 
характеру, - считает Смуров. - В матче накануне – против «Торпедо» (0:1) - была 
видна некая разрозненность, что ли. На этот раз вышли, забили первую шайбу и 
поймали спортивный кураж. Интересно, что когда происходит наоборот, и 
пропускаем первыми – долго не можем собраться. А сейчас самая главная цель – 
сохранить запал и настрой на воскресный поединок. Болельщики ждут победы, а 
мы – три очка. 
 
ДЕНЬ «СУХАРЕЙ» И БИТВА В ПЕРМИ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Кургане блистал Ильяс Гафиуллин. В Нижнем Тагиле - Иван Полошков. В 
Тюмени – Дмитрий Шикин. А в Перми обе команды и его величество – 
хоккей! Обо всем этом и многом другом – в традиционном обзоре 
игрового дня ВХЛ. 
 

«СУХАРЬ» ДНЯ 
«ЗАУРАЛЬЕ» – «КРИСТАЛЛ» – 3:0 

 
После трех побед кряду на старте сезона, курганское «Зауралье», которое по 
прошлому сезону приучило нас в своей крепости, неожиданно свалилось в пике. 
Последовали четыре поражения и уместившаяся между ними «сухая» победа над 
«Челметом» (3:0). Как итог – конец второго десятка в таблице и возможность того, 
что «Кристалл», совсем недавно казавшийся беспросветным аутсайдером, в 
случае успеха в Кургане сравняется с подопечными Сергея Душкина по очкам. 
Понятно, что у игроков «Зауралья» такая перспектива вряд ли вызывала 
позитивные чувства. 
 
Поэтому она собрались, настроились как надо, и победили саратовцев за явным 
преимуществом. Пожалуй, даже лишив наставника «Кристалла» Игоря 



Кривошлыка коронной фразы последнего времени про то, что его команда 
«могла рассчитывать в этом матче на очки». 22:3 по броскам в первом 
периоде и 2:0 на табло, какие уж тут очки? Отметим, кстати, у хозяев форварда 
Ивана Киселева, набравшего 2 (1+1) очка и с 5 (3+2) баллами в 8 играх ставшего 
лучшим бомбардиром команды. А ведь отыскало его «Зауралье» чуть ли не в 
последний момент межсезонья в Казахстане, где он считался знатным 
бомбардиром и набирал уйму очков. В последнем сезоне, к примеру, 79 (42+37) в 
58 матчах. 
 
А теперь о главном: так как матч закончился со счетом 3:0, 22-летний голкипер 
курганцев Ильяс Гафиуллин засушил третий «сухарь» в сезоне и догнал по 
этому показателю Игоря Шестеркина из «СКА-Невы» и Дениса Франскевича из 
«Ермака». Более того, он утвердился в роли лучшего из вратарей ВХЛ по 
коэффициенту надежности – он у него меньше единицы. Все-таки, похоже, не 
вратари делают защиту «Зауралья» самой надежной в лиге, а защита делает 
вратарей лучшими. Ведь все мы помним, что в прошлом году в Кургане 
заблистала звезда Глеба Евдокимова, который до этого уже чуть ли не 
заканчивал с хоккеем из-за отсутствия перспективы. 
 
Вот и Гафиуллин до нынешнего сезона играл только в МХЛ и звезд с неба там не 
хватал. А теперь больше двух не пропускает, а нормой у него считается 0 или 1. И 
не его вина, что команда уже три раза умудрилась проиграть по 0:1. Вот и 
получается, что по забитым голам «Зауралье» практически худшее в лиге (25-е, а 
до нынешнего матча было безоговорочно худшее), а по пропущенным – лучшее. 
 
Кстати, «сухарь» с «Кристаллом» самый «легкий» для Ильяса, ведь он отразил 
«всего» 18 бросков. «Нефтяник» ранее нанес 40, а «Челмет» - 31. 
 
- Провалили первый период, следующие два периода сражались, - признал после 
матча Кривошлык. - Тяжело догонять, тем более «Зауралье» хорошо строит 
игру от обороны, и меньше всех пропустило в лиге. До некоторых игроков, 
видимо, не дошли наши слова, позволяли себе вольности. В итоге, «сухое» 
поражение.  
 
- В первом периоде мы владели инициативой. Но, к сожалению, во второй и 
третьей двадцатиминутках позволили сопернику очень многое создать в 
нашей зоне. Хорошо, что наш вратарь выглядел уверенно. Но все равно – игра 
какая-то натужная, нет пока легкости у команды. Хочу отметить соперника: 
ребята очень интересные, техничные, быстрые, - отметил Сергей Душкин. 
 

«НЕ ДЕНЬ БЭКХЕМА» ДНЯ 
«СПУТНИК» – «ЗВЕЗДА» – 6:0 

 
Казалось, что чеховская «Звезда» уже обжилась в лиге, стала обрастать 
мышцами, мясом, показывать неплохие результаты и качественный для своей 
молодости хоккей. В предыдущем матче даже взяла и грохнула в гостях в 
овертайме действующего чемпиона – «Торос» (3:2). И, вот ведь поразительно, в 
Нижний Тагил ехала в роли фаворита, по крайней мере по набранным очкам, 
потому что по именам в составе команды, конечно, несовместимы. 
 
Только вот тагильские имена пока играют через пень-колоду. Никак не может их 
наставник Владимир Голубович довести действия до солидно-чемпионских, на 
что, в принципе, такой состав претендовать просто обязан. 



 
Так что борьба обещала быть жаркой, а на деле вышел «не день Бэкхема» для 
«Звезды». Тот самый случай, когда у одних игра получается легко и 
непринужденно, а у других – совершенно ничего не получается. Вот на выходе и 
вышли уверенные 6:0 в пользу «Спутника». 
 
А потому отметим у них дубль Вячеслава Анрющенко, 2 (1+1) очка Алексея 
Ефимова и Евгения Федорова, 2 (0+2) – Тимура Шингарева, Константина 
Михайлова и Дениса Фахрутдинова. Мы же помним, что «Спутник» обладает 
одной из самых сильных атак в лиге. Но опять же, пока только по именам. 
Отдельной похвалы заслуживает и голкипер Иван Полошков – за первый 
«сухарь» в сезоне.  
 
Ну а, «Спутник», тем не менее, еще не в зоне плей-офф, но хотя бы всего в одном 
очке от нее. 
 
- В этот вечер играла только одна команда. К нашему сожалению… Поэтому, 
длинных комментариев у меня нет. Наверное, не наш день, - признал после 
матча главком «Звезды» Сергей Герсонский. 
 
- Мы находились в не очень хорошем психологическом состоянии, но я был 
уверен, что соберемся, - сказал в свою очередь Голубович. - Хотя, конечно, не 
ожидал такого счета. Если до этого мы как-то неустойчиво себя чувствовали, 
то на этот раз - сверхустойчиво! Мы уже не в яме, но и выбрались из нее 
только на чуть-чуть. Рад, что голкипер Ваня Полошков сыграл на «ноль». 
 
 

СЕРИЯ ДНЯ 
«РУБИН» – «ДИЗЕЛЬ» – 0:3 

 
Еще совсем недавно «Рубин» был если и не на коне, то стабильно набирал очки в 
копилку. Но потом он уступил дома «Кристаллу» и это стало первым звоночком. А 
второй прозвучал через два дня – и закончился «сухим» поражением от «Дизеля» 
0:3. 
 
А ведь пензенцы еще совсем недавно терпели поражение за поражением, и когда 
их количество подряд достигло четырех, неожиданно взяли да обыграли в гостях 
«Зауралье» - 1:0. А после победы в Тюмени все для них уже и не так плачевно – 
они уже 13-е. А ведь в этом районе таблицы мог быть «Рубин». Но он только 22-
й… 
 
В начале чемпионата тюменцы несколько матчей начинали с 0:3. В том смысле, 
что начинали играть только при таком счете. И ведь спасались при этом! С такого 
же счета все началось и на сей раз, потому что первый период остался за 
«Дизелем» - это вообще конек пензенцев – забивать как можно быстрее. В том же 
Кургане они и вовсе отметились победным голом на первых минутах. 
 
Но вернемся в Тюмень. А там «Рубин» как ни пытался, так и не смог вскрыть 
голкипера гостей Дмитрия Шикина. И это – внимание – его второй «сухарь» 
подряд, так как в Кургане играл он же. Причем Шикин появился в Пензе совсем 
недавно, после того, как «Буран» и его ХК «Сочи» разорвали соглашение о 
сотрудничестве. Новым партнером команды из Краснодарского края в тот момент 



стал как раз «Дизель». И на данный момент «сухая» серия Дмитрия уже 
составляет 161 минуту и 34 секунды. 
 
- Это был наш четвертый матч подряд на выезде и, безусловно, мы рады 
победе. Можно сказать, развили успех после выигрыша в Кургане, - отметил 
после матча наставник «Дизеля» Андрей Никишов. – Нам помогает 
сотрудничество с ХК «Сочи». Тот же вратарь Дмитрий Шикин на этот раз 
очень серьезно нас выручил. 
 
- Это первый поединок, в котором мы не смогли забросить ни одной шайбы. 
После поражения в предыдущей встрече от саратовского «Кристалла» в 
команде состоялся разговор. Видимо, не все игроки прониклись 
ответственностью перед болельщиками, - отметил в свою очередь наставник 
хозяев Алексей Акифьев. – Очень стыдно уступать  при своих трибунах. мы 
показали неплохое движение, пытались поддерживать высокий темп. Но не 
нашлось лидеров, которые бы повели остальных за собой.  
 
 

БИТВА ДНЯ 
«МОЛОТ-ПРИКАМЬЕ» – ХК «БУРАН» – 5:3 

 
Пока в остальных трех матчах дня одна из команд сушила «сухари», в Перми 
состоялось голевое пиршество. Этот матч стал украшением заканчивающейся 
игровой недели! 
 
Команды не стали откладывать дело в долгий ящик и начали зарубу с самого 
старта встречи. Хозяева реализовали первое же удаление у гостей, перебросали 
их 10:4, но на перерыв ушли, уже уступая – 1:2. Хотя ворота гостей разве что под 
потолок не прыгали во время атак «Молота-Прикамья». Даже возникали паузы 
для того, чтобы вернуть их на место. 
 
Но как отпустили, так и догнали. И перегнали! Подопечным Александр 
Гулявцева понадобилось всего 49 секунд на то, чтобы снова выйти вперед во 
втором периоде. Но и гости оказались не лыком шиты и смогли вновь отыграться. 
А в третьем периоде пермяки все же дожали гостей и забили еще дважды. 
 
Поразительно, но при таком голевом пиршестве ни разу не смог отличиться 
капитан хозяев и лучший снайпер сезона Иван Захарчук. Зато блистали другие 
пермяки – Никита Ремезов, Максим Салахов и Сергей Абрамов организовали 
два гола, и Максим вернул себе звание главного бомбардира-защитника 
чемпионата. На его счете теперь 10 (2+8) очков. Кроме того, у «Молота-
Прикамья» 2 (1+1) очка в матче набрал Никита Синицын. 
 
После такого фееричного матча пермяки вплотную приблизились к первой 
восьмерке, но у них меньше сыгранных матчей, чем у окружающих со всех сторон 
конкурентов. «Буран» же завис в самом низу зоны плей-офф. 
 
- Думаю, игра зрителям понравилась. Только, к сожалению, нам, нашей команде, 
такая игра не нравится. К сожалению, до наших опытных игроков чуть-чуть не 
доходит.... По приезду домой будем принимать меры и двигаться дальше, - 
сказал после матча наставник «Бурана» Александр Титов. 
 



- Мы провели хороший матч против хорошей команды, - сказал в свою очередь 
Гулявцев. - Да, есть индивидуальные ошибки – без них никуда. Даже грубые 
индивидуальные ошибки. Но, команда, на то она и команда, чтобы исправлять 
ошибки друг за другом. Мне на этот раз понравилось, что на льду была именно 
командная игра, был характер, были бойцы на площадке. 
 
ИГОРЬ КРИВОШЛЫК: ДО НЕКОТОРЫХ ИГРОКОВ НЕ ДОШЛИ НАШИ СЛОВА 
 
Источник: пресс-служба «Зауралья». 
 
В Кургане местное «Зауралье» с «сухим» счетом обыграло саратовский 
«Кристалл» - 3:0. После матча наставники команд дали свои комментарии к нему. 
 
- Провалили первый период, следующие два периода сражались, - признал Игорь 
Кривошлык. - Тяжело догонять, тем более предупреждали ребят, что «Зауралье» 
- очень опытная команда, которая хорошо строит игру от обороны, в лиге она 
меньше всех пропустила. До некоторых, видимо, не дошли наши слова, позволяли 
себе вольности. В итоге, «сухое» поражение. Еще не было игр, где мы не 
забивали. Будем анализировать, делать выводы. 
 
- В первом периоде мы владели инициативой. Но, к сожалению, во второй и 
третьей двадцатиминутках позволили сопернику очень многое создать в нашей 
зоне, - заметил наставник «Зауралья» Сергей Душкин. - Хорошо, что не так много 
«Кристалл» бросал, а наш вратарь выглядел уверенно. Но все равно – игра какая-
то натужная, нет пока легкости у команды. Будем достигать этого. Сейчас у нас 
тяжелый выезд, будем готовиться, определять, кто поедет туда. Хочу со своей 
стороны отметить соперника: ребята очень интересные, техничные, быстрые. С 
ними было сложно играть.  
 
- Несколько матчей подряд пропустил Дмитрий Майданюк, у него травма?  
- Нет, он не проходит в состав. Его судьба – в его же руках. Тут по спортивному 
принципу: у него были шансы в начале сезона, но он не совсем удачно ими 
воспользовался. Сейчас просто ждет своего часа. 
 
 
СЕРГЕЙ ГЕРСОНСКИЙ: НАВЕРНОЕ, БЫЛ НЕ НАШ ДЕНЬ 
 
Источник: пресс-служба «Спутника». 
 
В Нижнем Тагиле местный «Спутник» камня на камне не оставил от чеховской 
«Звезды» - 6:0. После матча наставники команд дали свои комментарии.  
 
- С победой, убедительной победой хозяев! Молодцы, проявили себя в этом 
матче. В этот вечер играла только одна команда. К нашему сожалению… 
Поэтому, длинных комментариев у меня нет. Наверное, не наш день, - заметил 
главный тренер «Звезды» Сергей Герсонский. 
 
- Хочу поблагодарить ребят. Все-таки мы находились в не очень хорошем 
психологическом состоянии. В силу тех причин, о которых я повторяю регулярно, 
тех же регулярных голах в наши ворота после первых же бросков, и это при 
хорошей в целом самоотдаче, - сказал наставник «Спутника» Владимир 
Голубович. - Но я был уверен, что мы соберемся. Хотя, конечно, не ожидал 
такого счета. Если до этого мы как-то неустойчиво себя чувствовали, то на этот 



раз - сверхустойчиво! Но хотелось бы, чтобы мы оставили эту игру в прошлом, 
забыли о ней и стали готовиться к следующей. Мы уже не в той яме, но и 
выбрались из нее только на чуть-чуть. Наверное, это был наш день. Рад, что 
голкипер Ваня Полошков сыграл на «ноль», и в обороне было более менее 
спокойно.  
 
- В составе «Спутника» сыграл игрок команды «Спутник-Юниор» из 
Первенства ВХЛ Александр Гиберт. Дайте оценку его игре.  
- В принципе мне наставник второй команды Валерий Кулибаба давно предлагал 
его попробовать. Но были бы здоровы Козловский, Артамонов, Тополь, то, 
конечно, навряд ли играл бы Гиберт. Вот если бы он был центральным 
нападающим, то, наверно, давно бы подключили. Но все для него сложилось из-за 
большого количества травм, болезней. А Саша - пацан сообразительный, 
взрослый. На этот раз он картину не испортил. 
 
 
АНДРЕЙ НИКИШОВ: ШИКИН НАС ВЫРУЧИЛ 
 
Источник: пресс-служба «Рубина». 
 
В Тюмени местный «Рубин» уступил пензенскому «Дизелю» - 0:3. После матча 
наставники команд поделились своим мнением о результате. 
 
- Это был наш четвертый матч подряд на выезде и, безусловно, мы рады победе. 
Можно сказать, развили успех после выигрыша в предыдущей встрече с 
курганским «Зауральем», - отметил главный тренер «Дизеля» Андрей Никишов. - 
Нам помогает сотрудничество с ХК «Сочи». В команду прибыли несколько 
хоккеистов из этого клуба КХЛ, в том числе, вратарь Дмитрий Шикин. На этот раз 
он нас выручил. Также хочу поблагодарить одного-единственного нашего 
болельщика, который на свои средства ездит за командой по всем городам и 
поддерживает нас. 
 
- Это первый поединок, в котором мы не смогли забросить ни одной шайбы. После 
поражения в предыдущей встрече от саратовского «Кристалла» (1:2) в команде 
состоялся разговор. Видимо, не все игроки прониклись ответственностью перед 
болельщиками, - отметил наставник хозяев Алексей Арефьев. – Очень стыдно 
уступать при своих трибунах. А соперников же хочу поздравить с заслуженной 
победой.  
 
- У «Рубина» есть резервы, чтобы провести ротацию состава?  
- Конечно, у нас есть хоккеисты, которые находились в запасе. Будем 
анализировать, каким-то образом изменим состав.  
 
- И все-таки, было ли что-нибудь положительное в действиях «рубиновцев» 
в поединке с «Дизелем»?  
- Разве что неплохое движение, мы пытались поддерживать высокий темп. Но не 
нашлось лидеров, которые бы повели остальных за собой. 
 
 
 
 
 



АЛЕКСАНДР ГУЛЯВЦЕВ: В ЭТОТ РАЗ НА ЛЬДУ У НАС БЫЛА КОМАНДА 
 
Источник: пресс-служба «Молота-Прикамья». 
 
В Перми местный «Молот-Прикамье» оказался сильнее воронежского «Бурана» - 
5:3. После матча соперничавшие наставники высказали свои взгляды на игру.  
 
- Хозяев с победой, с хорошей игрой. Она и зрителям понравилась. Только, к 
сожалению, нам, нашей команде, игра не нравится. Разбирали и соперника, и 
свою игру в Ижевске, которую провели перед этой встречей. К сожалению, до 
наших опытных игроков чуть-чуть не доходит.... По приезду домой будем 
принимать меры и двигаться дальше, - сказал главный тренер «Бурана» 
Александр Титов. 
 
- Мы провели хороший матч против хорошей команды. Игра получилась ровной, 
сильных провалов в ней не допустили, - отметил его визави Александр 
Гулявцев. - Да, есть индивидуальные ошибки – без них никуда. Даже грубые 
индивидуальные ошибки были. Но, команда, на то она и команда, чтобы 
исправлять ошибки друг за другом. Мне на этот раз понравилось, что на льду 
была именно командная игра, был характер, были бойцы на площадке. Хочу 
ребят поблагодарить за это. И – готовимся к следующей встрече. 
 
 
ВЛАДИМИР ВОРОБЬЕВ: В НАЧАЛЕ МАТЧА У НАС, В ОБОРОНЕ, ЧТО НИ 
ОШИБКА, ТО ГОЛ 
 
Источник: пресс-служба «Рубина». 
 
В Тюмени местный «Рубин» уступил пензенскому «Дизелю» - 0:3. После матча 
объяснение случившемуся попытались дать форвард гостей Александр Журун и 
защитник хозяев Владимир Воробьев.  
 
- «Дизель» не пропустил в последнем матче против «Зауралья в Кургане 
(1:0) и удержал ворота «сухими» в Тюмени…  
- Наставники просят нас уделять обороне большое внимание, защищаться всей 
пятеркой. Здорово играет вратарь Дмитрий Шикин, а мы ему помогаем, - 
рассказал Журун.  
 
- Для вас это была четвертая игра на выезде…  
- Сил осталось не так много. Устали и физически, и психологически. Но мы 
недобрали много очков в домашней серии. Поэтому теперь бьемся в гостях.  
 
- В чем была причина такого обескураживающего начала матча. Все три 
шайбы гости забросили в первом периоде? – вопрос Воробьеву.  
- Вышли на игру с настроем только на победу. Хотели реабилитироваться после 
поражения от саратовского «Кристалла» (1:2) в предыдущем матче. Но не можем 
забросить, реализовать свои шансы. Как назло, в начале поединка у нас в 
обороне, что ни ошибка, то гол, - посетовал защитник. - Наверное, дело в 
собранности. Нужно в каждом игровом эпизоде быть предельно 
сконцентрированными. 
 
 



ИВАН КИСЕЛЕВ: РАБОТАЕМ НАД ПРОБЛЕМОЙ РЕЗУЛЬТАТИВНОСТИ 
 
Источник: пресс-служба «Зауралья». 
 
В Кургане местное «Зауралье» оказалось сильнее саратовского «Кристалла» - 
3:0. Итоги победного поединка подвел форвард хозяев Иван Киселев, 
отметившийся в протоколе 2 (1+1) очками.  
 
- Ребят поздравляю с победой. На этот раз выполнили тренерскую установку, 
сумели сразу забросить шайбу и довести дело до победы, - сказал Киселев.  
 
- Была ли у команды психологическая нагрузка перед этой игрой?  
- Да, была. Мы были очень недовольны предыдущей игрой с «Дизелем», но на 
этот раз постарались реабилитироваться. Вот, как сами видите, получилось.  
 
- Команда чередует «сухие» поражения с подобными же победами. Есть ли 
решение проблемы с результативностью?  
- Мы работаем над этим, знаем об этой проблеме. Постараемся уже на выезде 
исправиться. 
 
К ХК «РЯЗАНЬ» ПРИСОЕДИНИЛСЯ РУШАН РАФИКОВ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Рязань». 
 
Ярославский «Локомотив», являющийся партнером ХК «Рязань» в КХЛ, 
командировал в стан «горожан» защитника Рушана Рафикова, который уже 
выступал в составе рязанской команды в прошлом сезоне.  
 
Сезон-2014/15 родившийся в Саратове воспитанник ярославской школы хоккея 
Рафиков начинал в «Локо» - 2 матча, 1 гол. Затем был командирован в ХК 
«Рязань», за который провел 40 матчей, набрал 21 (2+19) очко, 16 минут штрафа, 
при показателе полезности «плюс 7», по разу признавался лучшим защитником и 
лучшим молодым игроком ВХЛ недели, один раз стал лауреатом месяца в 
номинации «Надежда лиги».  
 
За время командировки в Рязани Рушан принимал участие в «Subway Super 
Series» в составе молодежной сборной России, стал серебряным» призером 
МЧМ-2015 и победителем Универсиады-2015.  
 
После окончания выступления ХК «Рязань» в ВХЛ, защитник вернулся в «Локо» - 
14 матчей, 4 гола, 4 передачи, став бронзовым призером Кубка Харламова.  
 
В сезоне-2015/16 Рафиков дебютировал в КХЛ, проведя за «Локомотив» 7 матчей, 
очков не набирал, 4 минуты штрафа, показатель полезности «минус 1». Так же 
игрок 3 раза был задействован за «Локо» в МХЛ – 2 минуты штрафа. 
 
«МОЛОТ-ПРИКАМЬЕ» РАССТАЛСЯ С ВРАТАРЕМ БАРЗМАНОВ 
 
Источник: пресс-служба «Молота-Прикамья». 
 
Контракт между пермским «Молотом-Прикамьем» и 22-летним вратарем 
Кириллом Барзманом расторгнут по соглашению сторон. Игрок уже покинул 
расположение команды.  



 
Воспитанник школы «Динамо» перебрался в Пермь в прошедшее межсезонье из 
системы родного клуба, провел в команде Александра Гулявцева всю предсезонку 
и начал чемпионат в роли первого номера команды. На старте регулярки Барзман 
одержал две победы, но не смог остановить атаку «Дизеля», после чего сел в 
запас на 4 матча, а играть стал Павел Болсуновский.  
 
Еще один шанс был дан Кириллу в домашнем матче с «Химиком», но он его 
упустил, а команда проиграла – 1:3.  
 
- Отменно сыграл вратарь соперника. Чего не скажешь о нашем голкипере – он 
сыграл откровенно ужасно, - прокомментировал игру Барзмана после матча 
наставник пермяков.  
 
А потом клуб подписал контракт с местным воспитанником Никитой Ложкиным, 
который имеет опыт выступления в КХЛ, и Барзман автоматически оказался 
третьим вратарем команды. 
 
«ЕРМАК» ВЕРНУЛСЯ НА ВЕРШИНУ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Волжске сохранили традицию и разгромили гостей. А в Сарове 
состоялся матч уск-энда. Обо всем этом и многом другом, в традиционно 
обзоре игрового дня ВХЛ. 
 

ВЗЛЕТ ДНЯ 
«АРИАДА» - «СОКОЛ» - 5:1 

 
Как-то так повелось, что практически все встречи волжской «Ариады» и 
красноярского «Сокола» в ВХЛ заканчивались в пользу команды из Марий Эл. 
Менялись тренеры, составы, а результат оставался неизменным. Единственный 
сбой в программе произошел 2 февраля 2014 года, когда сибиряки победили в 
гостях – 3:2. А в остальных семи случаях победу праздновала именно команда из 
Волжска. 
 
Сами понимаете, что и сейчас все располагало к такому же результату. «Ариада» 
Андрея Царева явно набирает ход. Она в этом сезоне еще вообще никому не 
уступила больше, чем в одну шайбу, правда, и победила больше, чем в одну, 
всего однажды. До сего вечера. 
 
Ну, а что касается хода, то в домашней серии волжская команда дала бой 
«Торпедо», потом «Сарыарке», а «Ермак», который вообще идет среди лидеров 
взяла да обыграла. 
 
«Сокол» же совсем не на ходу, гораздо чаще уступает, чем побеждает. 
Поражение в Волжске стало для красноярцев уже девятым по счету. И очень 
болезненным. Потому что, во-первых, дело закончилось разгромом, а, во-вторых, 
не было шансов на успех. 
 
В прошлом матче против «Ермака» вратарь «Ариады» Сергей Агеев поймал 
серьезный кураж. И за два дня он от него никуда не делся. В первом периоде 
красноярцы вроде бы чаще бросали по его воротам, а на табло остались цифры 



1:0 в пользу хозяев. Во второй двадцатиминутке игра была равная, а на табло 
горели уже 3:0. И лишь в дебюте третьего периода Агеев дал слабину – пропустил 
гол, но партнеры поддержали его и ответили двумя. 
 
Таким образом, «Ариада» взлетела в зону плей-офф – она уже одиннадцатая, 
победная статистика в противостоянии с «Соколом» сохранена. 
 
- Что можно сказать? Вратарь не ловит, нападающие не забивают, - признал 
после матча наставник «Сокола» Александр Годынюк. - Рисунок вроде есть, а 
результата … А результат на табло. Я не могу сказать, что играли плохо, 
просто не получилось забить. И все, что есть, все заходит к нам. 
 
- В этой игре мы готовились, как и в предыдущей, сыграть от обороны, - 
сказал в свою очередь Царев. - Поймали соперника на контратаках, 
реализовали большинство. Уже не первую встречу вытягиваем в три звена, 
появились травмы, но чем сложнее, тем приятней такие победы. 
 

МАТЧ ДНЯ 
ХК «САРОВ» - «ЕРМАК» - 2:3 

 
Безусловно, главный матч дня и всего уик-энда состоялся в Сарове. в случае 
победы команда из Нижегородской области взлетала на третье место в таблице, а 
успех ангарчан сулил им единоличное лидерство. Обе команды на ходу и битва 
обещала быть жаркой! 
 
Под стать раскладам прошла и встреча. Дебют остался за гостями, которые 
начали очень мощно, перебросали хозяев в первом периоде аж 11:4 но… 
Пропустили гол от Дениса Шуракова. Для лучшего бомбардира и самого ценного 
игрока Кубка Харламова-2015 это первый гол в сезоне за ХК «Саров», он 
присовокупил его к двум передачам в трех матчах. 
 
Но вернемся на лед. А там при все том же преимуществе гостей они смогли 
отыграться в большинстве, но почти тут же пропустили в меньшинстве. И снова 
«минус 1» для Ангарска к перерыву. 
 
Но все перевернулось за пять минут третьего периода, когда «Ермак» забил 
дважды. И как не пытались саровчане, но больше взломать оборону гостей и 
огорчить голкипера Дениса Франскевича они так и не смогли. Так что 
подопечные Марата Аскарова вернулись на первое место в таблице! 
 
- Провели четвертый матч в гостях, и, если честно, не было уже ни сил, ни 
эмоций, - признался после матча Аскаров. - Но даже при такой игре, проигрывая 
по ходу матча во втором периоде, вышли на третий и сделали все возможное, 
чтобы переломить ход встречи. Мои ребята проявили бойцовский характер, 
мужество, - за счет чего и удалось победить. 
 
- Не могу сказать, что мы не бились, не могу упрекнуть своих ребят в 
отсутствии желания победить, но не хватило мастерства…опять. В 
частности, при игре в большинстве, - сказал Игорь Аверкин. - Который матч 
пытаемся выезжать на двух звеньях, остальные два никак не хотят 
подключаться и помогать. Ведущая пятерка на этот раз подсела, а одолеть 
противника за счет сил одной второй – не удалось. 
 



12 ОКТЯБРЯ ВСТРЕЧАЮТСЯ: 
 
НИЖНИЙ ТАГИЛ 
17.00* «Спутник» (Нижний Тагил) – «Буран» (Воронеж) 
 
ПЕРМЬ 
17.00 «Молот-Прикамье» (Пермь) – «Звезда» (Чехов) 
 
ВОСКРЕСЕНСК 
18.30 «Химик» (Воскресенск) – «Барс» (Казань) 
 
ДМИТРОВ 
19.00 «Звезда-ВДВ» (Дмитров) – «Ижсталь» (Ижевск) 
 
БАЛАШИХА 
19.00 «Динамо» (Балашиха) – «Торос» (Нефтекамск) 
 
РЯЗАНЬ 
19.00 ХК «Рязань» (Рязань) – «Нефтяник» (Альметьевск) 
 
* Время московское. 
 
МАРАТ АСКАРОВ: МЫ ЗАСЛУЖИЛИ ТРИ ОЧКА 
 
Источник: пресс-служба ХК «Саров». 
 
В Сарове местный клуб уступил ангарскому «Ермаку» - 2:3. После матча 
наставник гостей Марат Аскаров дал комментарий к нему.  
 
- Провели четвертый матч в гостях, и, если честно, не было уже ни сил, ни 
эмоций, - признался специалист. - Но даже при такой игре, проигрывая по ходу 
матча во втором периоде, вышли на третий и сделали все возможное, чтобы 
переломить ход встречи. Мои ребята проявили бойцовский характер, мужество, - 
за счет чего и удалось победить. Три очка мы на этот раз заслужили.  
 
ИГОРЬ АВЕРКИН: ПЫТАЕМСЯ ВЫЕЗЖАТЬ НА ДВУХ ЗВЕНЬЯХ, ОСТАЛЬНЫЕ 
НАМ НЕ ПОМОГАЮТ 
 
Источник: пресс-служба ХК «Саров». 
 
В Сарове местный клуб проиграл ангарскому «Ермаку» - 2:3. После матча 
наставник хозяев Игорь Аверкин объяснил, чего не хватило его подопечным для 
победы.  
 
- Не могу сказать, что мы не бились, не могу упрекнуть своих ребят в отсутствии 
желания победить, но не хватило мастерства…опять. В частности, при игре в 
большинстве, - сказал Аверкин. - Который матч пытаемся выезжать на двух 
звеньях, остальные два – никак не хотят подключаться и помогать. Ведущая 
пятерка на этот раз подсела, а одолеть противника за счет сил одной второй – не 
удалось. Защитников – шесть человек, но на площадке ни видно никого. Один - 
бросить у нас может, Ильдар Валеев. Но, к сожалению, в этот раз выступить не 
смог, заболел. Слабо сыграла оборона.  
 



- В целом, как оцениваете итоги второй домашней серии?  
- Тренер всегда чем-то недоволен. Мы пока на старте пути, и рано подводить 
черту. Сейчас нужно отбросить все, и начинать с нуля. 
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
В ИЖЕВСКЕ СКОРО ЗАКОНЧИТСЯ ВАЛИДОЛ 
 
Источник: «Спорт-Экспресс». 
 
Чемпионат ВХЛ отмерил пятую часть дистанции и готовится 
закончить первую четверть.  
 
В головной группе турнирной таблицы продолжается бойкая толкотня. Лидер 
меняется чуть реже, чем ежедневно. В октябрь на первом месте въехал ТХК. 
Вскоре его оттуда сместил «Нефтяник» – и в следующем же матче, на своем льду, 
был в пух и прах разбит новым предводителем турнира «Ермаком». Но и тот 
продержался наверху совсем недолго: уже назавтра его опередила 
раскочегарившаяся «Ижсталь».  
 
За прошедшую неделю ижевчане одержали четыре нелегкие победы. Все – с 
минимальным счетом, хотя в соперниках бывали и аутсайдеры. «Не хватает нам 
солидности, - сетовал после матча с «Химиком» главный тренер «Ижстали» 
Ильназ Загитов. – Ведя 3:0, 4:1, можно играть спокойно – а мы начинаем 
пропускать. Такие концовки приведут к тому, что в аптеках скоро валидол 
закончится - и для нас, и для болельщиков».  
 
После выигрыша у «Звезды» Загитов пустил в своих подопечных еще парочку 
критических стрел. «Игра у нас сразу же не пошла – в первой смене пропустили 
гол. Во втором периоде выглядели уже лучше… а потом сами себе сломали 
игру тремя удалениями подряд. Так удаляться нельзя. В результате нас снова 
ожидала нервная концовка. Не можем мы выигрывать в две или три шайбы, 
обязательно надо «напряг» создать». Похвальный перфекционизм. Возможно, 
именно благодаря этому «Ижсталь» сейчас впереди всех.  
 
На второй строке, несмотря на домашнее поражение от «Динамо», удержался 
ТХК. Главный тренер тверичей Алексей Ждахин тоже отличается здоровой 
самокритикой и трезвым взглядом на вещи. «Динамовцы победили честно и 
оправдано, они выиграли все главные компоненты в хоккее: броски, 
единоборства, движение – все, что и определяет успех», - признал Ждахин.  
 
В Твери тем временем полным ходом готовятся к «Русской классике». На днях 
там состоялось заседание оргкомитета, на котором заместитель управляющего 
директора ВХЛ Николай Карпович отметил, что подготовка идет с опережением 
графика: «На стадионе уже начались реставрационные работы, приводятся в 
порядок фасады спортсооружения. В ближайшее время начнем серьезную 
рекламную кампанию, а также определимся с билетной программой».  
 
Руководитель департамента маркетинга и коммуникаций ВХЛ Сергей Можаев 
сообщил, что для представителей СМИ выбрано помещение на стадионе 
«Химик», где будут созданы максимальные условия для комфортной работы, а 
сейчас идет разработка рекламных афиш и билбордов, которые украсят Тверь.  
 



Еще одно событие организационного порядка слегка повеселило публику, 
следящую за ВХЛ. После очередного поражения наставник «Бурана» Александр 
Титов подверг критике игроков, командированных в его команду из ХК «Сочи». «Я 
не вижу у них никакого желания. Приезжать играть сюда обиженными, чтобы 
глаза не горели, отбывать номер у нас – не надо. Мы будем играть своими 
силами». Реакция последовала незамедлительно: на следующий день сочинцы 
расторгли договор о сотрудничестве с «Бураном» и заключил новый – с 
«Дизелем».  
 
Из других событий недели, прежде всего, нужно отметить тренерскую 
перестановку в «Южном Урале». Вместо Андрея Мартемьянова командой 
теперь будет руководить один из самых титулованных тренеров ВХЛ 48-летний 
Руслан Сулейманов, который дважды завоевывал «Братину» и выиграл 
регулярный чемпионат-2013/14 с «Торосом».  
 
А наставнику «Челмета» Александру Рожкову за воспитание чемпиона мира и 
обладателя Кубка Гагарина Антона Белова присвоено звание Заслуженного 
тренера России. 
 
ГОЛОС СУЛЕЙМАНОВА ГРЕМИТ НАД ТРИБУНАМИ 
 
Источник: пресс-служба «Южного Урала». 
 
Недавно подписавший контракт новый главный тренер «Южного Урала» 
Руслан Сулейманов провел первые тренировки своей команды на льду. 
Первое что бросилось в глаза и вызвало интерес у пресс-службы клуба - 
портативный громкоговоритель, который Руслан Мухаметханафович 
присоединял к поясу.  
 
Через мгновение, когда голос наставника зазвучал над трибунами, стало ясно, что 
жизнь в новом коллективе главный тренер начинает новаторски. Все команды, 
которые произносил Сулейманов на льду, через динамики были отчетливо 
слышны не только игрокам, но и персоналу дворца спорта «Юбилейный». И 
теперь все, кто окажется на арене, будут точно знать, когда на льду проходит 
занятие «Южного Урала». Именно тогда, когда над трибунами звучит голос 
Руслана Сулейманова.  
 
После занятий Руслан Мухаметханафович ответил на несколько вопросов пресс-
службы.  
 
- Прошли первые тренировки, ваши впечатление от команды?  
- Есть вопросы, есть определенные проблемы, которые надо решать. Ребята 
старались проявить себя, свои лучшие качества, но есть ряд трудностей, с 
которыми мы столкнулись и которые надо искоренять. Было общее собрание, 
поговорили с ребятами о том, что сейчас команда не занимает своего места в 
турнирной таблице. Мы должны быть выше. Я знаю, что Орск город хоккейный, 
болельщики ждут, любят хоккей, очень здорово поддерживают и нам очень 
хочется радовать их хорошей игрой и конечно результатами.  
 
- На тренировках мы увидели у вас громкоговоритель…  
- Да все очень просто! Проблемы с горлом, и из-за этого есть проблемы с 
голосом, - смеется наставник. - Но вообще-то это не новая практика. XXI век на 
дворе! Зачем надрывать голос, кричать, когда можно сделать это по-другому. Тем 



более, что очень много приходится говорить на холоде, подсказывать, и надо 
делать это громко.  
 
- Впереди у «Южного Урала» тяжелый выезд: Караганда - Усть-Каменогорск – 
Красноярск - Ангарск. Ваша оценка соперников и готова ли команда к этим 
матчам?  
- Во-первых, хотелось бы сказать, что резких изменений не будет. Поэтому прошу 
болельщиков набраться терпения. Это серьезная проверка, география переездов 
довольно широкая, плюс к этому достаточно сильные соперники. Но мы будем 
стараться, биться и полностью отдаваться каждой игре.  
 
- Вы провели тренировки, посмотрели команду. Возможны ли изменения в 
составе и перестановка в звеньях?  
- Они возможны. Сейчас все находится в стадии просмотра. Как ребята смогут 
приноровиться к нашим требованиям, кто как сможет к ним привыкнуть. В общем, 
будем стараться вливать свежую кровь.  
 
Напомним, в понедельник орчане отправляются в Караганду, где 13 октября в 
матче с «Сарыаркой» «Южный Урал» начнет серию выездных матчей. 
 
ИГРОКИ ВХЛ, КОТОРЫХ ЖДЕТ БОЛЬШОЕ БУДУЩЕЕ 
 
Источник: Allhockey.ru 
 
В прошедшем сезоне форвард Максим Казаков играл за красноярский 
«Сокол» в ВХЛ, в нынешнем – перешел в «Кузню» и стал одним из 
открытий чемпионата КХЛ. Высшая хоккейная лига богата талантами, 
да и к тому же молодеет год от года. Представляем самых 
перспективных игроков «вышки».  
 

Игорь Шестеркин 
В принципе, представлять этого вратаря уже и не нужно. Он хорошо известен 
хоккейным болельщикам по выступлению за молодежную сборную России. В 
сезоне 2012/13 в 17 лет Шестеркин дебютировал за «Спартак» в КХЛ, а летом 
2014 года перешел в СКА. Перед нынешним чемпионатом питерский клуб 
отправил хоккеиста в «СКА-Неву», где он стал лучшим вратарем сентября – пять 
побед, из них три матча подряд «на ноль». Неудивительно, что СКА вызывал 
голкипера в главную команду.  
 

Илья Андрюхов 
Лучший вратарь прошлого сезона ВХЛ был заслуженно награжден приглашением 
в «Амур». Но в КХЛ ему сыграть было не суждено. Не дав ни единого шанса, его 
отправили для поддержания формы в «Звезду-ВДВ». В составе одного из 
аутсайдеров лиги, статистика вратаря сразу поползла вниз. Если команда и 
поднимется в турнирной таблице, то только за счет уверенной игры Андрюхова.  
 

Тимур Билялов 
Воспитанник «Ак Барса» уже второй сезон заставляет говорить о себе в ВХЛ. 
Раньше он выступал за «Южный Урал», стал первым вратарем, отстоявшим «на 
ноль» в «Русской классике», и благодаря этому получил вызов в молодежную 
сборную. Сейчас голкипер вернулся в родной Татарстан, играет за «Нефтяник» и 
снова признается лучшим игроком недели в лиге.  
 



Артем Блажиевский 
Молодой защитник, отличавшийся высокой результативностью в МХЛ, уже успел 
заявить о себе в КХЛ. Многие запомнили его уверенную игру за «Торпедо», куда 
Блажиевский перешел из ЦСКА. В нынешнее межсезонье армейский клуб решил 
вернуть своего воспитанника, однако закрепиться в такой звездной команде у 
хоккеиста не получилось. Впрочем, в ВХЛ защитник продолжил «зажигать». В 
стартовых 4 играх за «Звезду» он сходу набрал 6 (4+2) очков.  
 

Михаил Юзеев 
Защитники в нашей стране на вес золота. Порой в межсезонье борьба за игроков 
этой позиции идет больше, чем за забивных форвардов. 19-летний защитник 
проводит первый сезон в ВХЛ в составе «Южного Урала», адаптируясь к игре с 
мужиками. Это должно помочь ему в борьбе за попадание в молодежную сборную 
России.  
 

Егор Наместников, Максим Салахов 
Пара этих мощных защитников уверенно сражается на площадке за «Молот-
Прикамье». Удивительно, но в активе Салахова уже 7 передач и одна 
заброшенная шайба за девять встреч – форварды позавидуют. А Наместников с 
коэффициентом полезности «плюс 5» – один из лидеров команды.  
 

Денис Ляпустин 
20-летний форвард «Кристалла» – один из самых результативных игроков ВХЛ, за 
первые 11 матчей он уже настрелял 7 шайб. Не зря по итогам сентября Ляпустин 
первым из молодых хоккеистов стал лауреатом в номинации «Надежда лиги». 
Причем это его дебютный «взрослый» сезон, до этого уроженец Нижнекамска 
играл только в МХЛ за «Реактор».  
 

Юрий Назаров 
Воспитанник новокузнецкого хоккея. В нынешнем сезоне Назаров набрал 7 (5+2) 
очков в 10 играх, являясь лучшим снайпером и бомбардиром волжской «Ариады». 
Тем временем, главная команда Поволжья испытывает большие проблемы в 
атаке, и почему бы Артису Аболсу не обратить внимание на лучшего снайпера 
фарм-клуба «Лады»?  
 

Евгений Гасников 
Лидер усть-каменогорского "Торпедо". В 12 играх на счету Гасникова уже 9 очков. 
Кроме того, с семью голами он один из лучших в списке снайперов ВХЛ в 
нынешнем сезоне. Пока главный тренер «Барыса» Евгений Корешков ждет более 
результативной игры от второго и третьего звена, в Усть-Каменогорске засверкал 
нападающий с казахстанским паспортом.  
 

Кирилл Пилипенко 
Имя нападающего «Динамо» из Балашихи уже давно известно тем, кто 
интересуется юношеским хоккеем. Пилипенко стабильно играл за юниорскую 
сборную России, принимал участие в ЮЧМ-2014, а потом уже вызывался в 
молодежную национальную команду. В МХЛ за ХК МВД форвард забивал «покер» 
и в стиле Гранлунда, а теперь своей результативностью покоряет ВХЛ.  
 

Валерий Бочкарев 
Кандидат в молодежную сборную пока перемещается между «Русскими 
витязями» и ТХК. Он уже и в КХЛ поиграл, но тренерский штаб решил, что юному 
игроку надо больше игрового время и отправил его в фарм-клуб. В своей первой 



игре в ВХЛ он набрал 2 (1+1) очка и принес новому клубу три очка. Странно, но 
сразу после своего подвига форвард стал получать меньше игрового времени, и 
через четыре матча вообще «присел» в запас. Уровень МХЛ он перерос, а 
поэтому наверняка еще проявит себя в нынешнем сезоне на уровне взрослых 
команд. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

10 октября 2015 года: 
 
«Юниор-Спутник» - «Мордовия» - 0:4 (0:0, 0:1, 0:3). Голы: Абдулкадиров, 
Никульников, Кружилин, Бадрутдинов. 
 
«Алтай» - «Сокол» - 5:1 (2:1, 0:0, 3:0). Голы: Рытенко, Данилов, Блохин, Шуткин, 
Симоненко – Локотков.  
 
ЦСК ВВС – «Кристалл-Юниор» - 3:2 (1:0, 0:0, 2:2). Голы: Шутов, Банников, 
Абрамов – Осин, Тимошин.  
 
ХК «Ростов» - ХК «Тамбов» - 4:1 (2:0, 1:1, 1:0). Голы: Цицаров, Алтухов, Усов, 
Проворов – Орлов.  
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

Место Команда Матчи Очки 

1. «Мордовия» 10 26 

2. ХК «Ростов» 8 21 
3. ЦСК ВВС 8 16 

4. «Славутич» 8 15 

5. ХК «Тамбов» 10 15 
6. «Алтай» 6 12 

7. «Сокол» 10 5 
8. «Юниор-Спутник» 8 4 

9. «Кристалл-Юниор» 6 0 
 
 
 



ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Павел Медведев («Мордовия») – 12 (8+4) очков. 
 
Снайперы:  
Павел Медведев («Мордовия») – 8 голов. 
 
Ассистенты:  
Сергей Волков («Мордовия») – 8 очков. 
 
Вратари (коэффициент непробиваемости):  
Николай Зубцов (ХК «Ростов») – 1,51. 
 
Штрафное время:  
Андрей Блохин («Мордовия») – 33 минуты. 
 
НОВОСТИ 
ЕВГЕНИЙ ЗАКУРИН: НЕ ХВАТАЕТ ВЕЗЕНИЯ 
 
Источник: пресс-служба ЦСК ВВС. 
 
После матча нападающий «Кристалла-Юниора» Евгений Закурин дал 
официальному сайту ЦСК ВВС экспресс-интервью.  
 
– Евгений, как оценишь действия своего звена в голевом эпизоде? 
– Оборона соперника явно сыграла неудачно. Паша Антипов отдал хорошую 
передачу, а я реализовал выход «один в ноль». 
 
– У вас, похоже, наработанная связка? 
– Да, Тимошин, Антипов и я. Весь сезон играем вместе. 
 
– Фактически буллит получился. Как у тебя с их пробитием? 
– Всегда по-разному, но стараюсь забивать, чтоб порадовать себя и болельщиков 
(с улыбкой). 
 
– А сейчас порадовался? 
– Да, немножко. Обидно только, что проиграли. Очень хочется выиграть первый 
матч в первенстве. Но мы самая молодая команда, хотя, конечно, стараемся. 
Надеюсь, что следующий матч получится. 
 
– То есть на завтрашний поединок настраиваетесь очень решительно? 
– Да, мы на каждый матч настраиваемся. Чего-то не хватает, может быть, 
везения. Но всегда бьемся.  
 
НИКИТА СМИРНОВ: УДОВЛЕТВОРЕНИЯ ОТ ИГРЫ НЕТ 
 
Источник: пресс-служба ЦСК ВВС. 
 
После матча нападающий ЦСК ВВС Никита Смирнов дал официальному 
клубному сайту экспресс-интервью.  
 
– Как получилось забросить победную шайбу? 



– Вышли играть в большинстве. Защитник набросил с синей линии. Шайба 
отскочила, я сделал буквально два шага и добил. 
 
– Сложно складывался матч? 
– Да, конечно, сложно! Не знаю, почему. Мало что получалось. Многие ребята 
недовольны. Может быть, какой-то спад у команды – в физическом, игровом 
плане. 
 
– А, может быть, в психологическом? 
– В психологическом в том числе. За нас никто не выйдет играть. Мы выходим. 
Сами видите, как тяжело дается. 
 
– Даже несмотря на то, что против вас играет молодежная команда? 
– Да, конечно. Все ребята бьются, стараются. Да какая разница – молодежная или 
не молодежная.  
 
– Можете назвать себя «академиками» в игре против «юниоров»? 
– Вряд ли (с улыбкой). Я бы не сказал, что у нас клеилась игра в пас, и мы 
показывали какой-то академический хоккей. Нет, шла абсолютно равная игра. 
Моментами мы где-то даже уступали. Хорошо, что взяли три очка – для 
пополнения «багажа». Единственное, что радует, так это результат. А 
удовлетворения от игры, я думаю, нет ни у тренерского штаба, ни у ребят. 
 
 
«МОРДОВИЯ» И ХК «РОСТОВ» ПЕРЕДАЮТ ВСЕМ СВЕРХУ ПЛАМЕННЫЙ 
ПРИВЕТ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
«Мордовия» проводит мастер-класс по «засушке», «Сокола» не хватает 
на второй раз, «Кристалл-Юниор» снова остается в шаге от первого 
набранного очка, а ХК «Ростов» показывает, как чемпион умеет терпеть 
и дожимать. 
 
 

«Юниор-Спутник» - «Мордовия» - 0:4 (0:0, 0:1, 0:3) 
 
Не надо быть Вангой, ворожеей или провидцем для того, чтобы угадать 
направление мыслей наставника «Мордовии» Юрия Воробьева после первого 
матча. В котором его подопечные продемонстрировали лихой и искрометный 
хоккей, играли сами и дали поиграть хозяевам, остановив табло, когда на нем 
горели цифры 4:7. Конечно же, главный тренер лидеров первенства призывал 
сыграть повнимательней в обороне. И, безусловно, призывы его нашли отклик в 
сердцах и душах подопечных. 
 
Но ведь любая палка, как известно, о двух концах. Сосредотачиваешься на 
обороне – значит, меньше атакуешь. Меньше атакуешь – значит, меньше 
забиваешь. А если и сопернику тренер говорил то же самое, что тогда?  
 
Тогда и получается то, что тагильские болельщики увидели во второй игре. Две 
команды зорко следили за своими воротами, поставив именно оборону во главу 
угла. А атаковали уже, так сказать, по остаточному принципу. Конечно, для 



тренеров такая игра – бальзам на сердце, но скажешь ли то же самое про 
болельщиков?  
 
Понятно, что уж в такой игре «Мордовия» оказалась куда более изощренным 
соперником. Не будем забывать, что «Юниор-Спутник» еще не разорвал свои 
духовные связи с Молодежной хоккейной лигой, в которой хоккей, как русский бунт 
– подчас бессмысленный и беспощадный. Ну кто из нас по молодости лет 
добровольно готов был ковать победу у собственных ворот? Мы же все приходили 
в хоккей, чтобы стать Харламовыми и Овечкиными. И самое тяжелое для 
тренеров в молодежном хоккее – это накинуть на команду узду, отучить ее летать 
в атаку «шашки наголо», оголяя собственные тылы. 
 
Внимательная, четкая игра в обороне – это удел мудрости, то есть возраста. И в 
этом компоненте тагильские «юниоры» конкурентами «Мордовии» не были. А уж 
когда в начале второго периода в хозяйских воротах побывала первая шайба, что 
позволило гостям полностью контролировать игру и вести ее под свою диктовку, 
все стало ясно. 
 
Залети тогда какая-нибудь шальная «бабочка» за спину саранскому голкиперу, 
еще неизвестно, к чему это могло привести. Но «Мордовия» была внимательна и 
ошибок не допускала. И дождалась того, что «Юниор-Спутник» в третьей 
двадцатиминутке полез вперед и раскрылся. Тут же последовали три 
смертельных укола, и – пожалуйста! 4:0, получите и распишитесь. А вратарь 
гостей Павел Попков расписался в «сухаре». Трудовом и честно заработанном с 
помощью всей команды. 
 
Но, согласитесь, 4:7 было гораздо веселее. 
 
 

«Алтай» - «Сокол» - 5:1 (2:1, 0:0, 3:0) 
 
Примечательно, что и второй поединок в Барнауле начался точно так же, как и 
первый: с гостевого гола. Дальше разницу надо искать у гостей. В пятницу они 
держались за эту шайбу, как за святыню, и сумели дотянуть с ней до овертайма. В 
субботу же «все, нажитое непосильным трудом», было отобрано «Алтаем» еще 
до первого перерыва. 
 
2:1 в пользу хозяев – с таким результатом завершился первый период. И 
продержался этот скользкий счет почти до самой финальной сирены. Что 
оставалось делать «Соколу» в конце третьего периода при таком счете? Конечно 
же, идти вперед и попытаться организовать второй подряд овертайм. И «Сокол» 
пошел и попытался. Не получилось, причем с грохотом и под фанфары: «Алтай» 
безупречно и трижды кряду наказал гостей за эту хоккейную наглость и оголение 
собственных ворот. Но новочебоксарцев можно похвалить за настойчивость, 
пусть и приведшую к прямо противоположному от ожидаемого результата. 
 
Возьмем на карандаш тот факт, что второй матч серии «Алтай» проводит сильнее 
и четче. По крайней мере, дома. Как он играет на выезде, мы не знаем совсем, но 
ждать осталось не так уж и долго. Впереди барнаульцев ждет проверка по 
гамбургскому счету, ведь в гости к ним прибывает сама «Мордовия». А «Сокол» в 
свою очередь, возвращается домой. Но не сразу, а через Саратов, где легко тоже 
не будет. 
 



А мы пока так и не получили ответа на вопрос: куда следует зачислить «Алтай». В 
ту группу, что еще по итогам первого этапа обеспечит себе участие в грядущем 
плей-офф? Или в ту, что будет определять последнего участника турнира на 
выбывание во втором этапе? Впрочем, следующая серия ответит на этот вопрос 
достаточно определенно. 

 
 

ЦСК ВВС – «Кристалл-Юниор» - 3:2 (1:0, 0:0, 2:2) 
 
Удивительное дело! ЦСК ВВС второй раз подряд обыграл самую последнюю 
команду первенства в одну шайбу. На своем льду! Но «сухой остаток» от матча 
получился совсем иным, нежели в первый раз, в пятницу. 
 
Тогда саратовские «юниоры», проиграв первый период, сумели навязать равную 
игру и держали счет в скользком и подвешенном состоянии до самой финальной 
сирены. В этот раз гости пропустили в стартовом отрезке уже не две, а всего одну 
шайбу. И вновь попытались связать «летчиков» по рукам и ногам. И вновь ведь 
получилось!  
 
ЦСК ВВС, безусловно, выглядел мощнее, но заброшенных шайб снова не было. 
Только в третьем периоде, да и то ближе к концу, хозяева сумели еще дважды 
зажечь красный фонарь за гостевыми воротами. Но при счете 3:0 вдруг взяли и 
расслабились, пропустив две шайбы. 
 
Тут уже впору говорить о том, что ЦСК ВВС «отскочил». Свою вторую шайбу 
«юниоры» забросили за 30 секунд до конца третьего периода. Они на эмоциях 
неслись вперед, у «летчиков» в тот момент дрожали руки и ноги, причем 
настолько, что Владимир Шиханов взял тайм-аут. Что ж, «Кристаллу-Юниору» 
вновь не хватило времени. Но ведь когда-нибудь его хватит. 
 
А ЦСК ВВС надо сильно призадуматься. Вслед за саратовцами в Самару 
приезжает «Сокол». И если уж с самой последней командой первенства, самой 
юной и пока не набравшей ни одного очка «летчики» создали себе столь веселые 
концовочки, то новочебоксарцы даже в нынешнем своем состоянии могут стать 
серьезным препятствием на пути в первую пятерку. 
 
 

ХК «Ростов» - ХК «Тамбов» - 4:1 (2:0, 1:1, 1:0) 
 
Чем отличаются подлинные чемпионы от толпящихся у подножия трона 
претендетов, пусть иногда и очень сильных. В первую очередь тем, что бьются до 
конца. Доигрывают каждый момент. И получается, что забирают все там, где, по 
идее, должны были довольствоваться половиной. 
 
Бы ли ХК «Тамбов» достойным соперником для чемпионов. Безусловно. Мог бы 
рассчитывать на какие-то очки в ростовской двухматчевой серии? Ответ 
получается каким-то нелогичным: во всей серии вполне возможно, но в каждом из 
отдельно взятых матчей вряд ли. Вот это и есть чемпионская игра. 
 
Обратим внимание на такой отрадный факт: ХК «Тамбов» именно в Ростове 
перестал быть командой первого периода. И не потому что стал хуже играть эти 
самые первые периоды (оба их проиграл), а потому что стал лучше играть после 



первого перерыва. Значит, дело было в головах игроков, а не в функциональной 
подготовке. 
 
ХК «Ростов» закладывал свой победный «базис» именно в первом периоде, не 
дожидаясь, когда соперник соизволит «посыпаться». Соперник не сыпался, а 
ростовчане исправно гнули свою линию, и доводили дело до победы. Достаточно 
спокойно и даже где-то методично, пусть даже обстоятельства препятствовали 
этому, как могли. Скажем, во втором матче, при счете 2:1 тамбовчане сперва 
заработали буллит, после чего хозяева целых четыре минуты (с маленьким 
перерывом) играли в численном меньшинстве. И – выстояли. 
 
Таким образом, в первенстве ВХЛ образовалась «сладкая парочка» лидеров: 
«Мордовия» и ХК «Ростов». И есть все предпосылки к тому, что именно эти две 
команды будут лежать в гамаках и поплевывать в потолок, глядя сверху вниз на 
четвертьфинальные «разборки». Нет, конечно, впереди еще много матчей и 
всякое может случиться. Но чем больше сыграно матчей, чем дальше по сезону 
едет первенство, тем труднее будет переломить тенденцию. А она пока 
складывается достаточно четко. 
 
Замыкающая тройка тоже ясна. Каждый из его участников будет периодически 
«взбрыкивать», отбирая очки у тех, кто вроде бы не должен их отдавать. Но это 
будет происходить эпиходически. Ждет нас лютая борьбы за то, чтобы не 
оказаться по итогам первого этапа первенство на шестом месте. Все остальное 
пока запутано донельзя. 
 
А это означает, что дальше будет еще интереснее. 
 
 
ВЛАДИМИР СИНИЦЫН: ЕСЛИ НЕ ХВАТАЕТ МАСТЕРСТВА, НАДО БЫТЬ 
РАБОТЯГОЙ 
 
Источник: пресс-служба «Алтая». 
 
«Сокол» уезжает из Барнаула не с пустыми руками, а с двумя очками. 
Барнаульцы сумели нащупать свою игру лишь к концу второго поединка. 
Но теперь им некуда отступать, ведь впереди «Мордовия», а после нее 
тяжелейший выезд. Об этом шла речь на послематчевой пресс-
конференции наставников «Сокола» и «Алтая». 
 
Владимир Синицын, главный тренер «Сокола»: 
 
- Если говорить по вчерашней игре, то я благодарен ребятам. Мы выдержали и 
сделали практически все, о чем договорились. У нас непростая была поездка. 
Сегодня нас не хватило. Два периода была равная борьба, и сравняй мы счет, кто 
знает, как могло повернуться. Но не забили и в этой же смене получили третий 
гол. А там уже побежали отыгрываться…  
Мастерства не хватает, поэтому как смогли, так и сыграли, но два периода можно 
было за что-то зацепиться, ребята старались, а третий период после этой ошибки, 
когда два в одного, вчистую человек остался, я считаю, нам опять мастерства не 
хватило. Увы, не забил, расстроился. Все на скамейке видно тоже переживали, а 
уже 1:5. Коллегу с победой! Ну а ребятам – спасибо.  
 



- Игра у вас сейчас идет по нарастающей. Вы сыграли дома с «Ростовом», 
потом взяли половину очков в Нижнем Тагиле, сейчас в Барнауле взяли два 
очка. Как Вы считаете, вы прибавляете по игре? 
- Если считать от начала, то конечно. Потому что мы были под нагрузкой, и я знал, 
что к концу октября должны выйти на пик формы, но… Знаете, и в КХЛ не все 
обладают мастерством, что говорить о нашей лиге? Хочется только одного: если 
не хватает мастерства - надо быть работягой. Пока это не у всех проявляется. 
Поэтому хотелось бы, чтобы за счет работы мы еще больше добавляли. 
  
- У вас вратари равноценны? 
- Нет. Сегодня Гвоздик играл, потому что вчера здорово отыграл. Хоть я и говорил 
ребятам, что надо пополам играть, они практически ровесники, но с другой 
стороны, я не дал в Нижнем Тагиле играть Гвоздику вторую игру и мы проиграли. 
Хотя я считаю, что вратарь здесь не причем, здесь вся команда виновата. Так и 
сегодня получилось. Поэтому претензий к вратарю нет. Надо забивать, а 
мастерства не хватает.  
 
- Показалось, что третья шайба вас окончательно сломила… 
- Меня точно не сломила, но у ребят, пожалуй, опустились руки: будь что будет. 
Вот оно - мастерство. Бывает 1:4 проигрывают, и отыгрываются на 5:4. Это 
мастерство. 
  
- У вас играет наш воспитанник Носов. Ваш Локотков у нас играл за 
«Алтайских Беркутов». Оцените их игру. 
- Носову еще надо работать и работать, потому что он не может даже поближе к 
нашим двоим вратарям подобраться. Вася Локотков очень злой, на льду может 
быть очень агрессивным, но ему не хватает мастерства. Когда к нему поставили 
Приступлюка, он раскрылся, до этого он был просто «бегунок», работяга. Сейчас я 
думаю, что добавляет парень. 
  
- Оцените свою работу по селекции в этом году. Что удалось и что не 
удалось? 
- А ее, по сути, и не было. Я приехал 18 августа, и те, кто на тот момент был, с 
теми и работали. Самое плохое, что сейчас уже у нас двадцать человек новых. 
Получается, как колоду карт раскинул, тот, кто посильнее, тот и остается. 
  
- Вчерашний матч вы провели очень здорово, проявили мужские качества, и 
выиграли. Из всех игр, которые вы провели, эта игра вам удалась больше 
всех? 
- Лучшая. И сегодня два периода была практически такой же, наверное, коллега 
не даст соврать, как соперник позволяет, так и играет команда. Мы играли 
беззубо, и нет мастерства, изюминки.  
 
 
Евгений Чернов, главный тренер «Алтая»: 
 
- По вчерашней игре. Нас, конечно, подкосил этот двухнедельный перерыв в 
календаре. Игровой тонус мы где-то потеряли, ну и великолепная игра вратаря 
соперников Гвоздика. Наши нападающие вчера прямолинейно играли, хоть и 
моменты тоже хорошие создавали, но не смогли голкипера переиграть. И где-то 
бойцовские качества «Сокола» вчера не позволили нам одержать победу.  
И сегодня был очень напряженный матч. Понятно, что у соперника тоже усталость 
накопилась, мы, быть может, посвежее были, еще в поездку не выезжали. Это в 



концовке и сказалось. Правильно сказали, что третий гол оказался переломным, 
воодушевил нашу команду. Нападающие раскрепостились, и пятый гол разыграли 
шикарно. Где эти нападающие были пять периодов до этого, ведь были такие же 
моменты? Поддержка болельщиков оба матча была на высочайшем уровне, 
спасибо им огромное, что они приходят, болеют. Думаю, и в дальнейшем будем 
радовать их своей игрой, стараться улучшить результаты. Через двое суток мы 
встречаемся с лидером и будем стараться у них взять очки. 
   
 
- Оцените игру своих центральных по пятеркам. 
- Центральные нападающие выполняют много функций. Они связующее звено 
между защитниками и нападающими. В прошедших играх они проявили себя не 
так ярко, поскольку с моей стороны им была установка больше сыграть в 
оборонительных действиях. Мы в предыдущих турах слишком много напропускали 
голов из-за того, что у нас центральные сильно увлекались атакой и не успевали 
возвращаться назад. Теперь мы попросили их уделить больше внимания 
оборонительным действиям, поэтому они не так ярко выглядели. 
  
- У нас проблемы в обороне с начала сезона… 
- Проблемы есть, да, именно в оборонительных действиях. Защитники, конечно, 
не того уровня, какого мы бы хотели, но работаем с теми, кто есть. Работаем на 
тренировках, ребята стараются, думаю, будут прогрессировать. У них еще нет 
согласованности, которая наработать., Занимаемся еще и селекцией. Проблема у 
нас сейчас по Тобольнову. ХК «Ростов» выставил за него компенсацию, но у нас 
нет возможностей, чтобы покупать игроков. 
 
- А мы не можем встречную выставить за вратаря Зубцова, которого отдали 
просто так? 
- Там немного другая история. У Зубцова не было действующего контракта, был 
только просмотровый. Если бы был действующий, то мы могли бы выставить за 
него компенсацию. По просмотровому контракту мы не имеем такого права.  
 
- Чисто по-человечески вам навстречу не пошли? 
- Не пошли. Мы не стали препятствовать отъезду Зубцова в Ростов, хотя он был у 
нас первым номером, дали человеку играть. А ХК «Ростов»… Это их решение, я 
понимаю руководителя, который вкладывал деньги в Тобольнова, и теперь хочет 
их компенсировать. А у нас нет возможности компенсировать четыре месяца, пока 
у него был контракт в «Ростове». Поэтому пока мы не можем на Тобольнова 
рассчитывать.  
 
- Расскажите о новичке команды, который сегодня первый раз вышел в 
составе, Борисе Князеве. 
- Барнаульский воспитанник, из нашей СДЮШОР «Алтай», играл он за океаном, в 
юниорских лигах США, сегодня для него был первый матч в составе нашей 
команды. Где-то робко, и пока пользы команде особой не принес, но мы ему дали 
поиграть, чтобы освоился, вошел в игровой ритм. Дальше будем работать. 
 
- Тот настрой, который был пойман в матчах с Самарой, в первом матче 
пропал. Во втором снова появился - очень хорошо сыграли концовку. Есть 
надежда, что мы вернули ту игру? 
- Конечно, есть. Было видно, что к ребятам пришла уверенность. Была проблема 
по нападающим, но они сейчас раскрепостились, забили пять голов. Уже хорошо. 
Будем настраиваться, потому что «Мордовия» - очень сбалансированная 



команда, это видно по результатам. Матчи, думаю, предстоят тяжелые, но мы 
дадим бой. Нам отступать тоже некуда, нам надо очки брать, у нас потом будет 
тяжелейший выезд, игры с лидерами.  
 
ВАЛЕРИЙ КУЛИБАБА: НЕ ХВАТИЛО ХОЛОДНОЙ ГОЛОВЫ 
 
Источник: пресс-служба «Спутника». 
 
После второго матча тагильской серии оба наставника благодарили друг 
друга. За то, что показали, как играть в хоккей. И за то, что дали бой. И 
даже два боя. 
 
Юрий Воробьев, главный тренер «Мордовии»: 
 
- Хочу поблагодарить соперника за две хороших игры. Наши игроки были 
поопытней. По самому содержанию обе игры очень понравились. Если бы сегодня 
хозяева сумели открыть счет, то как бы игра сложилась, тут еще бабушка надвое 
сказала. Я считаю, что опыт сказался. Надо быть более приземленными. 
 
Валерий Кулибаба, старший тренер «Юниора-Спутника»: 
 
- Во-первых, соперника с победами. Во-вторых, с такими опытными командами 
нам пока рановато что-то сверхъестественное показывать. Надо основываться на 
выполнении игрового задания, ну а ошибки всегда наказываются. Особенно 
опытными командами. Закономерный счет по обеим играм. 
 
- Чего не хватило сегодня, чтобы «размочить» счет? 
- Холодной головы не хватило. Концентрации не хватает всегда. Старались, 
боролись, но все равно в третьем периоде не смогли толком организовать игру. 
Соответственно, поплатились.  
 
СЕРГЕЙ ПАВЛОВ: СПАСИБО ПАРТНЕРАМ! 
 
Источник: пресс-служба ЦСК ВВС. 
 
После матча вратарь «Кристалла-Юниора» Сергей Павлов дал самарским 
СМИ экспресс-интервью.  
 
– Сергей, как игралось в Самаре? 
– Обе игры получились тяжелыми. ЦСК ВВС – сильная команда. Партнеры 
старались, спасибо им большое. Тяжело, тяжело было играть. Соперник опытный. 
 
– Не давило, что серебряный призер прошлого сезона? 
– Ну, теперь новый сезон и новая команда. 
 
– А что случилось в эпизоде, когда у тебя упал шлем? 
– Во время атаки на меня налетел соперник, сдвинул немного. Так получилось. 
 
– Как оценишь голы своих товарищей по команде? 
– Молодцы! Забросили трудовые шайбы. Помогали в обороне, хорошо 
действовали в нападении. Можно сказать, что сыграли в «тотальный» хоккей. 
 
 



– Какие ожидания от молодежного дерби в Нижнем Тагиле? 
– Будем стараться выиграть. Если тренеры доверят место в «рамке», постараюсь 
не допускать ошибок. 
 
– А ты считаешь, что сегодня у тебя были ошибки? 
– Да, были. 
 
– Но, наверное, не такие, чтобы посыпать голову пеплом? 
– Нет, просто надо работать, работать и работать. 
 
КИРИЛЛ БАННИКОВ: БУДЕТ РАЗГОВОР В РАЗДЕВАЛКЕ 
 
Источник: пресс-служба ЦСК ВВС. 
 
Нападающий ЦСК ВВС Кирилл Банников после матча дал самарским СМИ 
экспресс-интервью.  
 
– Кирилл, какие ощущения от первой домашней шайбы? 
– Рад, что получилось забить. Прорвало, так сказать. Будем надеяться, что 
дальше все пойдет, как по накатанной. 
 
– Несмотря на то, что выиграли, настроение у команды, кажется, не самое 
радостное? 
– Да, обе игры получились нервозными, напряженными, с обилием ошибок. Но я 
думаю, что сейчас поговорим в раздевалке. Тренеры внесут коррективы, и будем 
двигаться дальше, готовиться к следующим домашним играм. 


